

BORRADOR ACTA DEL CONSEJO LOCAL DEL 11 DE ENERO DE 2017

Orden del día:

1. Lectura y aprobación del acta del anterior Consejo Local Ordinario.
2. Información de la Coordinación.
3. Información de las áreas y de las comisiones de trabajo.
4. Pleno Municipal de 17 de enero de 2017.
5. Estructura del Consejo Local.
6. Varios.
7. Ruegos y preguntas.

Miembros del Consejo Local asistentes:

M^a José Liñán, Ana Alcobendas, Ángel Reyes, Daniel Sánchez, Pedro Urbano, Félix Lambert, Álvaro Villegas, Pascual Campos, Abraham Márquez, José Gordillo, Ludovic Caballero, Ana Morales, Francisca Grande, Toñi Pastor, Nuria Albareda, Patro Horcas, Práxedes Pérez, Mariano Gutiérrez, Salvador Fuentes, Antonio Jesús Vega, Daniel Ruiz, Magdalena Sánchez.

Invitadas e invitados:

Ana Naranjo, Miguel Ángel Maldonado, Rafa del Castillo, Alba Doblas, Amparo Pernichi y Rubén de la Cruz.

Excusan asistencia:

Juan Antonio Romero, Paco Bellido y Pedro García.

Damos comienzo al Consejo Local a las 19,50. Ana Alcobendas disculpa a la Coordinadora Local, que se incorporará más tarde debido a un asunto familiar de importancia. Por esta razón propone que, mientras llega, tras la lectura y aprobación del acta pasemos al punto 6 del orden del día.

1. Lectura y aprobación del acta.

Se procede a su lectura y se aprueba por unanimidad.

5. Varios.

Pedro Urbano presenta una resolución sobre la modificación de las futuras ordenanzas fiscales 2018. (Se adjunta resolución).

Tras las intervenciones de Alba Doblas, Pascual Campos, Nuria Albareda, Ángel Reyes, Ana Morales, Félix Lambert y Pedro Urbano, cierra la coordinadora local. Acordamos que este Consejo Local comparte la finalidad de la resolución aunque no estima necesario su aprobación. Sí nos comprometemos a mandar a Alba Doblas, como delegada de Hacienda, al estudio de dicho tema y su seguimiento por parte de la Comisión Institucional.

2. Información de la Coordinación.

La coordinadora local informa de que, desde que se constituyó este nuevo Consejo Local, hemos ido manteniendo reuniones internas de forma periódica, así como con otros colectivos. Hoy mismo se ha producido una reunión con el comité de empresa de Aucorsa a la que ha asistido Mariano Gutiérrez. Igualmente, nos han solicitado una reunión Frente Cívico, Equo Córdoba, CCOO y Fepamic. Iremos calendarizando estas reuniones e iremos informando puntualmente.

También informa de las negociaciones que se están manteniendo, sobre todo estos últimos días, con Ganemos sobre el tema de la aprobación de presupuestos. Hacen aportaciones sobre este tema Rafa del Castillo, Mariano Gutiérrez y Alba Doblas.

Salvador Fuentes informa de que, desde el Comité Local del PCA Córdoba, se ha aprobado una resolución a favor de las trabajadoras de Clece que se hará pública en los medios próximamente. A este respecto, Alba Doblas pide que se posponga su aparición en prensa para después del Pleno del Ayuntamiento del 17 de enero, donde se aprueban los presupuestos municipales.

Cierra este punto la coordinadora local con informaciones sobre el Plan de Igualdad y la escuela Félix Ortega ...(Completar).

3. Informaciones de las áreas y las comisiones de trabajo.

Patro Horcas, coordinadora del Área de Mujer, informa de que esta área se reunirá el próximo sábado 14 de enero para preparar el 8 de marzo e ir elaborando el plan de trabajo.

Mariano Gutiérrez, coordinador de la recién constituida Área de Comunicación, informa de que realizarán propuestas de formación tecnológica para las y los militantes y se trabajará en el asesoramiento y reforzamiento de las relaciones comunicativas. Cuando esta área tenga un tiempo de funcionamiento de unos seis meses, se propondrá a un/a representante en el Consejo Local.

Álvaro Villegas, coordinador del Área del Juventud, informa de que esta área lleva sin reunirse un tiempo y, debido a los exámenes de febrero, no se reunirán hasta el próximo mes.

Ángel Reyes, representante del Área de Mayores, informa de que esta área se reúne oficialmente el primer miércoles de cada mes y expresa diversas inquietudes que tienen:

-Piden una aclaración sobre las declaraciones de Nuet en los medios de comunicación sobre la integración de IU en Podemos.

-En referencia al documento político y organizativo del Consejo Local, indica que nuestro proceso debe ir mucho más allá de lo electoral.

-Expresa su malestar por las subvenciones que recibe la Agrupación de Cofradías, con las necesidades sociales que hay en Córdoba. Considera que no podemos permitir que se cierren las calles, que son públicas, en Semana Santa.

-Quieren saber si es cierto que la alcaldesa y las y los concejales se han subido el sueldo, información facilitada por Antonio Granadino de Podemos.

-Solicitan a la coordinadora local respuesta a una carta con fecha de 5 de diciembre de 2016.

-Piden a los coordinadores de distrito que animen a las y los mayores de sus distritos para que se integren y participen en el Área de Mayores.

La coordinadora local comunica su intención de ir a una reunión del área de mayores y responder a todas estas cuestiones. Sobre las declaraciones de Nuet, Rafa del Castillo explica que el mismo Nuet luego ha aclarado que fue un error. Respecto a la cuestión de la Agrupación de Cofradías, Pedro Urbano pide que se le dé difusión a la resolución que se aprobó en la Asamblea Local.

Dani Ruiz, como miembro de la comisión de comunicación, explica que se hayan en un período de reestructuración. Tienen previstos una serie de cambios que ya están perfilando y nos irán comunicando. Se hará un nuevo canal de comunicación público para que la información de nuestra organización así como diferentes eventos pueda llegar a la ciudadanía. Igualmente, informa de que se eliminarán grupos de WhatsApp para centralizar la información. Tras las intervenciones de Che, Ana Alcobendas, Dani Ruiz, Ana Morales, Pedro Urbano, Félix Lambert, José Gordillo, Abraham Márquez y Mariano, se acuerda no cerrar el grupo del Consejo Local, además de incluir en él a los coordinadores de distritos y de las áreas. Así mismo, Ángel Reyes recuerda que el Telegram y el WhatsApp no deben ser sustitutos de las herramientas básicas de comunicación entre militantes ya que hay mayores que no disponen ni de correo electrónico.

Debido a que llevamos debatiendo en este Consejo Local más tiempo de lo previsto, acordamos tratar **los tres puntos del orden del día restantes como un solo punto (Pleno Municipal de 17 de enero de 2017, estructura del Consejo Local y Ruegos y preguntas).**

La coordinadora local comunica que en breve se convocará a la Comisión Institucional. Recuerda a los coordinadores de distritos que deben animar a su militancia para que participen en las distintas comisiones de trabajo.

Rafa del Castillo informa de que pierde a dos trabajadores el 20 de enero... (Completar). Tras las intervenciones de Amparo Pernichi, Pascual Campos, Pedro Urbano, Félix Lambert y Mariano Gutiérrez, estamos de acuerdo en que se trata de un problema estructural y que debemos saber presionar al socio de gobierno para poder llevar a cabo gran parte de nuestro programa electoral. Consideramos que se están boicoteando las políticas de IU y sería necesario aparecer en la prensa. Se acuerda que el Consejo Local inste al grupo municipal a llevar este tema al Pleno. Igualmente, la coordinadora local plantea una reunión de la Permanente del Consejo Local con nuestros y nuestras concejalas para tratar este tema.

Finaliza a las 22,20 horas.